



Stellenangebot:

Praktikum Project Manager (w/m) bei Research Now SSI

Eintritt: nach Absprache, gerne so bald wie möglich!

Dauer: 3-6 Monate

Einsatzort: Hamburg

Research Now bietet das größte und leistungsstärkste Online-Forschungs Panel (Valued Opinions, PeanutLabs Social Media Sampling & B2B e-Rewards Opinion Panels), welches Marktforschern ermöglicht das Verhalten von Konsumenten und Verbrauchern zu analysieren und damit besser zu verstehen.

Mit Büros in EMEA, APAC und Nordamerika sowie einem wachsenden Netzwerk von Verbraucherforschungs Panels weltweit, ist Research Now ein dynamisches, internationales Umfeld und bietet damit einen lebendigen und anregenden Ort zum Arbeiten.

Deine Position

Nach erfolgter Einweisung werden wir Deine Aufgaben bzw. möglichen Arbeitsinhalte/Projekte direkt in Absprache mit Dir besprechen. Folgende Einsatzbereiche haben wir für Dich vorgesehen:

- Einführung in die Welt des Projektmanagements. Formelles Training sowie on-the-job training.
- Zusammenarbeit mit den Client Services Teams (Projekt Managern) in Hamburg und London
- Assistenz bei der Durchführung von Projekten, Unterstützung von Projektmanagern auf ihren Projekten
- Unterstützung bei Team Admin Aufgaben, Pflege von teaminternen Datenbasen
- Weltweite Koordination von externen Partnern (Panelpartner, Übersetzer, Kodierer, Tabellierer)

Research Now GmbH, Behringstrasse 28a, 22765 Hamburg, Deutschland

T: +49 40 398 0676 0 | F: +49 40 398 0676 29 | researchnow.com | infoDE@researchnow.com

Geschäftsführer John Rothwell, Jeremy Summerfield | Amtsgericht Hamburg | HRB 96937 | Bank of America | BLZ: 500 109 00 | KTO: 19 51 20 19
IBAN: DE90 5001 0900 0019 5120 19 | SWIFT: BOFADEFX | USt-IDNr.: DE247937833

Research Now - Ihr Partner für professionelle Datenerhebung weltweit



Die erforderlichen Fertigkeiten und Attribute, die wir für diese Einsatzbereiche suchen, sind:

- ✓ Aktives Studium (vorzugsweise BWL, VWL, Psychologie oder Soziologie)
- ✓ Gutes Zahlenverständnis
- ✓ Gute IT-Kenntnisse, da mit vielen verschiedenen Systemen gearbeitet wird
- ✓ Liebe zum Detail und Freude am Einhalten von Prozessen
- ✓ Ausgezeichnete Kommunikationsfähigkeiten, sowohl mündlich als auch schriftlich
- ✓ Organisationstalent, mit der Fähigkeit, mehrere Dinge gleichzeitig zu verwalten und dabei Prioritäten zu erkennen und einzuhalten
- ✓ Flexibilität und Fähigkeit auch unter Zeitdruck die einzelnen Arbeiten erfolgreich durchführen und stets den Überblick zu behalten
- ✓ Sowohl eigenständige Arbeitsweise als auch Teamarbeit
- ✓ Erfahrung in der Online-Forschungsbranche ist von Vorteil, aber nicht erforderlich
- ✓ Kommunikation auf Deutsch sowie Englisch. Kenntnisse in Französisch oder Italienisch von Vorteil, aber nicht erforderlich

Warum Research Now SSI?

Research Now SSI bietet eine einzigartige, lebendige und internationale Atmosphäre in einem jungen, globalen Team. Bei uns bekommst Du einen guten Einblick in die vielseitigen Tätigkeiten im Bereich Vertrieb und Projektmanagement.

Unser Social Committee sorgt zwischendurch für ein bisschen Unterhaltung am Arbeitsplatz und Spass nach der Arbeit.

Bewerbungen bitte per Email an Diana Roch (Associate Director, Client Services):

droch@researchnow.com

<https://www.researchnow.com>



Job: Internship Client Development Executive (w / m) at Research Now

Admission: by arrangement
Duration: 3 - 6 months
Location: Hamburg

Research Now offers the largest and most powerful online research panel (Valued Opinions, PeanutLabs Social Media Sampling & B2B e-Rewards Opinion Panels), which allows market researchers to analyze the behavior of consumers and consumers.

With offices in EMEA, APAC and North America as well as a growing network of consumer research panels worldwide, Research Now is a dynamic, international environment offering a lively and stimulating place to work.

Your position

Along with appropriate training-on-the-job, we will discuss your tasks directly in consultation with you. These are the typical applications:

- Introduction into the world of project management. Formal training as well as on-the-job training will be provided.
- Collaboration with the Client Services Teams (project managers) in Hamburg and London
- Assisting with the successful execution of projects, supporting project managers on their projects
- Supporting team admin and updating of team internal databases
- Worldwide coordination of external partners (panel partners, translators, coders, tabulation)

The skills and attributes that we are looking for in these areas of application are:

- ✓ Active university studies (preferably business studies, economics, psychology or sociology)
- ✓ Numerate
- ✓ Good IT knowledge, since many different systems are used
- ✓ Love for detail and pleasure to comply with processes
- ✓ Excellent communication skills, both oral and written
- ✓ Planning and organisation, flexibility and ability to perform the individual work successfully even under time pressure
- ✓ Independent working methods and teamwork experience in the online research sector is of advantage, but not required
- ✓ Communication in German and English required. Knowledge of French and Italian is of advantage, but not required.



Why Research Now?

Research Now offers a unique, vibrant and international atmosphere in a young, global team. With us you will get a good insight into the many-sided sales and project management activities.

Our Social Committee ensures a bit of entertainment and fun after work.

Please send **applications** by email to: Diana Roch (Associate Director, Client Services):
droch@researchnow.com

<https://www.researchnow.com>